

Brauchbarkeitsprüfung der Jägervereinigung Schwabach-Roth e.V.

Die Jägervereinigung Schwabach-Roth e.V. veranstaltete unter der Leitung der Hundebefragerin Doris Flock und ihrem Team der Hundebildung einen Vorbereitungskurs zur Brauchbarkeitsprüfung. Zur Prüfung am 30.09.2023 wurden vier Gespanne gemeldet. Von den angetretenen Gespannen haben drei Gespanne die Prüfung erfolgreich absolviert.

Wir bedanken uns beim Team der Hundebildung, bei den Prüfungsrichtern G. Olszynski, G. Winter und W. Löhlein sowie den Jagdhornbläsern für die musikalische Umrahmung. Ein Dank ergeht ebenfalls an die Revierpächter in Ebersbach, Barthelmesaurach und Aurau, die ihre Reviere zur Verfügung gestellt haben.

Die Jägervereinigung Schwabach-Roth e.V. wünscht allen Gespannen ein kräftiges Waidmannsheil!

Text und Bild: Jägervereinigung Schwabach-Roth e.V. ♦

